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平成 22 年 8 月 5 日 
 

南会津町議会議長 渡部康吉 様 
 

議会報告会 C 班 班長 星 登志一 
 
 

議会報告会（C 班）報告書 
 

議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告します。 
 
記 

 
１．目  的  議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言などを聞き、議会 

の審議機能の充実及び活性化に資する。 
２．日  時   平成 22 年 7 月 16 日（金） 午後７時 08 分～8 時 47 分 
３．開 催 地   伊南地域 白沢地区 白沢集会所 
４．参 加 者   地区民 区長他９名 
５．出席議員   星登志一、湯田哲、高野精一、湯田秀春、菅家幸弘、平野昌盛、渡部東 
６．報告会内容    
（１）開会挨拶 区長あいさつ 

班長あいさつ（星登志一班長） 
（２）出席議員紹介（自己紹介） 
（３）開催趣旨説明（星登志一班長） 
（４）議会の報告（６月１８日からの６月定例会、７月１３日の臨時議会分） 
   ①報告第３号 専決処分の報告について（湯田哲班員説明） 

イ、 専決１５号 損害賠償の額の決定並びに和解について 
ロ、 専決１６号 損害賠償の額の決定並びに和解について 
ハ、 専決１７号 損害賠償の額の決定並びに和解について 

   ②議案第６３号 南会津町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 
（湯田秀春班員説明） 

イ、 職員の福利厚生事業の経費などを給与から天引きできるようにするため、その根 
拠を定めるよう改正するものです。 

   ③議案第６４号 南会津町国民健康保険条例の一部を改正する条例（高野精一班員説明） 
イ、 医療費の無料化を１５歳以下までに拡充するために改正するものです。 

   ④議案第６５号 物品購入契約について（湯田秀春班員説明） 
    イ、（イ）契約の目的 会津高原だいくらスキー場ゲレンデ整備車購入。（ロ）契約の物   
      件 ゲレンデ整備車１台（規格型式プリノート社製バイソン X パーク仕様）（ハ） 
      契約金額 30,765,000 円。（二）契約の相手方 東京都品川区 英和株式会社。 
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⑤議案第６６号 公の施設の指定管理者の指定について（湯田秀春班員説明） 
 イ、（イ）公の施設の名称 南会津町木材加工保管施設。（ロ）指定管理者となる団体の 

名称 舘岩村森林組合。（ハ）指定の期間 平成２２年７月１日～平成２７年３月 
３１日。 

（ここまでの説明で一旦説明を打ち切り、質疑等に入る。） 
   質疑 
    Q、 国保の医療費の無料化についてさらに詳しい説明をお願いしたい。 
    A1、菅家幸弘班員説明。A2、星登志一班長説明。A3、湯田秀春班員説明。 
    Q、 この議案はどこで提案したのか。 
    A1、星登志一班長説明。A2、高野精一班員説明。 

（一旦質疑を打ち切り、次議案の報告に入る。） 
⑥報告第４号 平成２１年度南会津町繰越明許費繰越計算書の報告について 
⑦報告第５号 平成２１年度南会津町水道事業会計予算繰越計算書の報告について 

   ⑧議案第６７号 平成２２年度南会津町一般会計補正予算(第３号) 
   ⑨議案第６８号 平成２２年度南会津町国民健康保険特別会計補正予算(第１号) 
   ⑩議案第６９号 平成２２年度南会津町公共下水道事業特別会計補正予算(第１号) 
   ⑪議案第７０号 平成２２年度南会津町簡易水道事業特別会計補正予算(第１号) 
   (追加議案) 
   ⑫議案第７１号 教育委員会委員の任命について 
    イ、教育委員会委員の委員として南郷地域和泉田 五十嵐竹則氏の任命について同意 
   ⑬議案第７２号 教育委員会委員の任命について 

イ、 教育委員会委員の委員として田島地域中荒井 渡部謙一氏の任命について同意 
   (委員会提出議案＝産業建設委員会) 
   ⑭議案第２号 農業農村整備事業の予算確保を求める意見書の提出について 
    イ、農業従事者の急激な減少と高齢化が進行する中、農業の担い手確保と安全・安心な 

農産物を安定的かつ効率的に供給するために必要な生産環境基盤の整備や国土保全 
などを進める農業農村整備事業は重要であり、諸施策の積極的な展開と必要な予算確 
保について意見書を提出しました。 

ロ、 意見書提出先 衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、財務大臣、農林水産大 
臣、国家戦略担当大臣 

｛以上、⑥報告第４号から⑭議案第２号まで星登志一班長説明。｝ 
（引き続き、７月１３日臨時会分についての報告、資料はないがと断り、以下の議案第 

７３号から議案第７７号まで湯田秀春班員説明。） 
   ⑮議案第７３号 工事請負契約について 

イ、 田島小学校大規模改造事業(第３校舎)建築主体工事 
   ⑯議案第７４号 工事請負契約について 

イ、 荒海小学校体育館建設建築主体工事 
   ⑰議案第７５号 工事請負契約について 

イ、 まちづくり交付金事業 地場産品展示販売施設建築主体工事 
   ⑱議案第７６号 物品購入契約について 
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イ、 除雪ドーザ１台(コマツ製 車輪式１３ｔ級１００ｐｓ)町道唐沢線に配車 
   ⑲議案第７７号 副町長の選任について 
    イ、副町長として田島地域後原 渡部龍一氏の選任について同意 

（これより質疑、懇談に入る） 
   Q、町の駅ですが、これは具体的にどういうものか。 
   A、星登志一班長説明。 
   Q、副町長さんの選任の件ですが、多数で決定したという話を聞いたのですが。 
   A１、星登志一班長、他班員も説明。A2、自由懇談。 
   Q、教育長が出た(提案)時に出なかったのは何か理由があったのか。 
   A、複数の班員＝それは町長に聞くしかない等と発言。 
   Q、教育長が出た(提案)時に出なく遅れたのは何か理由があったのか。適任者がいな 
    かったのか。 
   A、複数の班員＝そこまでは我々は分からない。町長でないと分からない等と発言。 
   (要望の聴取に入る。) 
   ｛要望の前にと、高野精一班員から白沢地区の防火水槽について発言＝自由懇談｝ 
   Q、要望＝斎藤正男区長から次の通りの要望がなされた。(「白沢地区要望事項」のプリ 

ントが全班員に配られ説明された。添付省略) 
１、 農道舗装 

圃場整備により農道整備がなされたが砂利道であり、農産物の荷痛み防止の為 
にも、舗装を要望します。（＝地区全域） 

２、地区内及び国道歩道の除雪 
  (朝)できるだけ早い時間の地区内全域の除雪と徒歩通院のための新伊南川橋迄の 
国道歩道除雪を要望します。(小野木医院への徒歩通院者あり。） 

    ３、林道矢竹～阿多根線の交通規制 
      本線は、林道沼ノ平線にも通じる林道であるがその多くが私有林、共有林であり過 
     去よりの林産物の乱獲・栽培物の盗難、ゴミの不法投棄を考えると開通により、そ 

れが更に多くなる懸念があり、通行の制限を要望します。（＝舘岩と阿多根の間の 
林道工事をやっているが、これが開通すると林産物の乱獲・栽培物の盗難、ゴミの 
不法投棄等が多くなることが考えられるのでゲートを置き施錠して民有林でもある 
ので、原則白沢集落民以外の人の入山禁止のできるような方策を講じて欲しい旨、林 
業事務所にも以前に話しておる旨、椎茸の原木までとられる旨、関東の人たちが一番 
ひどい旨等区長が詳しく説明された。その後自由懇談） 

A、登志一班長答弁。これら要望の件については、農林課と県の両方に行き、話を聞いて、 
それから区長様のほうにお知らせします。 

   Q、町の財政事情もあろうかと思うが、集会所の電気料や水道料は分かるが、火災保険料 
を町に白沢区で支払うのは一寸おかしいのではないかと思う。 

   A、火災保険料は、町で町内の他集会所の分も併せて一括して契約して保険料をまとめ 
て支払っているのではないかと思う。（＝自由懇談） 

   Q、もし火災があったとき、町で集会所を建ててくれるということだと思うけど、保険 
    料を例えば５,０００万円貰って３,０００万円で集会所を建てたって分からない。 
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     県の町村会に火災保険料を掛けているが、保険料の割戻しをしろといったが、個 
    人のものは割戻しますが、団体のものは割戻しませんと言われた。 
   Q、河川敷地内のユビソヤナギの問題はどうなっていますか。 
   A、星登志一班長答弁。移植してできるだけユビソヤナギを保存することになっています。 
   A、区長談。県の自然保護団体等の人が、「ユビソヤナギは荒地に生えるので伐らなけれ 
    ばだめだ、伐らないでそのままにしておくと逆に枯れて絶滅してしまう」との説明をし 

ていた。 
Q、国民健康保険で国保基金が１億円残金位というなかでの６千万円取り崩しは、今後医 

療費の削減を図らないと予算的に大変になるのでは。 
A、星登志一班長答弁。特別会計の仕組みについて説明。 
(懇談) 
Q、会津線や野岩線について、年々乗車人口が減っていき、赤字路線で廃止するようなこ 

ことになったら大変なことになる。廃止にならないための対策は。 
A、湯田哲班員答弁。今、バスで来ている教育旅行などを電車を使って来ていただくこと 
が一番良いと発言。 

A、星登志一班長答弁。議会として出来ることは県・国への陳情などです。その他説明。 
Q、町の平成２１年度の企業の倒産は何件くらいあるのか。 
A、湯田秀春班員答弁。 
Q、枇杷影に建設している統合保育所は年内に完成すると聞いているが、田島地域の保育 
 所全てを統合するのか。 
A、湯田秀春班員答弁。 
Q、統合保育所の建設金額が大きいようだが。 
A、星登志一班長他複数の班員説明。 

（５）閉会挨拶（湯田哲班員） 
 

 


